



Se mettre à l'école du Christ

Beaucoup de lieux d'Eglise peuvent participer à la responsabilité catéchétique de l'Eglise, sous des formes diverses, sans pour autant quitter leur mission propre.

(Ecclésia 2007)

**Aujourd'hui comme hier, nous avons besoin des uns des autres pour grandir dans la foi.
D'où l'importance de rendre vivants les liens dans la communauté locale.
Tisser des liens en paroisse, entre les paroisses, les mouvements, les aumôneries, les services, les établissements catholiques d'enseignements....
Dans une logique de réseau.**

Projet d'évangélisation et de catéchèse : 3^{ème} orientation (p.28)

Participer à la mise en œuvre du synode « Aller vers » et faire Eglise entre nous, associations et E.A.P. favoriser au maximum la participation, la communion, la relation, en faisant connaissance et en se réjouissant...

Nous sommes heureux de vous inviter à une Assemblée Générale des Mouvements, Association de fidèles, membres des E.A.P., Prêtres, diacres, ALP du Doyenné, chrétiens engagés dans des associations de solidarité non confessionnelles, le :

Samedi 25 Mars 2017 de 9h30 à 16h00*

Maison du Doyenné à Béthune

« Cette assemblée remplace la formation E.A.P. »

- Là où nous résidons ... quelles sont les périphéries ?
Comment leur sommes-nous déjà présents ?
- En quoi les gens de la périphérie nous évangélisent ?
- Comment cette proximité, ces rencontres renouvellent
Nos communautés ?
- Comment agir au mieux ensemble, et selon nos responsabilités
(EAP, mouvements,...)

Cette invitation est ouverte à toutes personnes du public cité ci-dessus.

**Merci d'emporter votre repas. Les boissons et café sont offerts par le Doyenné- VC
IPNS*